

Benediktinerinnen-Abtei Maria Heimsuchung

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Sonntag, den 18. September 2011 um 15:28 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 05. November 2011 um 16:06 Uhr



Benediktinerinnen-Abtei Maria Heimsuchung

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Sonntag, den 18. September 2011 um 15:28 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 05. November 2011 um 16:06 Uhr

Die Benediktinerinnen-Abtei Maria Heimsuchung wurde 1954 von Schwestern des belgischen Klosters Notre-Dame (Ermeton) gegründet. Sie liegt in dem kleinen Eifeldorf Steinfeld inmitten des deutsch-belgischen Naturparks Hohes Venn - Eifel.

Unser klösterliches Leben richtet sich aus nach den Weisungen des Evangeliums und der Regel des Heiligen Benedikt, dem Begründer des abendländischen Mönchtums. Die heilige Messe, das Chorgebet und die persönlichen Gebetszeiten bestimmen den Rhythmus unseres Tages. Sowohl im Gebet als auch in der Arbeit wollen wir in der Gegenwart Gottes leben und die Begegnung mit ihm suchen.

Benediktinerinnen-Abtei Maria Heimsuchung

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Sonntag, den 18. September 2011 um 15:28 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 05. November 2011 um 16:06 Uhr

